

HECHOS 10 Y CORNELIO

Cuando los compañeros de Pedro vieron que el Espíritu Santo caía sobre Cornelio, se sorprendieron. Esta ocasión es diferente del "don del Espíritu" prometido a todos los que se arrepienten y son bautizados (Hechos 2:38), y diferente de los dones espirituales recibidos por los samaritanos (Hechos 8:14-17). Esto vino directamente del cielo, no por la imposición de las manos de los apóstoles. El único paralelo está en Hechos 2:1-4; Pedro lo compara con el de 11:15-16 donde lo llama un bautismo del Espíritu. Por lo tanto, las únicas ocasiones en que alguien fue bautizado en el Espíritu ocurrieron en los capítulos 2 y 10.

La primera fue la expresión divina de la admisión de los primeros judíos en el nuevo reino mesiánico, y el otro, de los primeros gentiles.

- El Comentario de James McGarvey -

**Nota: a pesar de que el Espíritu había venido sobre ellos, todavía no eran salvos y todavía tenían que obedecer las "palabras" de Pedro.*

Nótese la participación divina en las conversiones:

1. un ángel envió a Felipe al eunuco (cap. 8)
2. un ángel fue enviado a Cornelio
3. una visión le fue dada a Pedro
4. Jesús se le apareció a Saulo (cap. 9)
5. Jesús se le apareció a Ananías

Sin embargo, la intervención divina nunca tomó el lugar de la responsabilidad humana en la obediencia. La participación sobrenatural era necesaria para reunir a los maestros y a los alumnos, pero cada pecador seguía siendo responsable de escuchar, aceptar y obedecer el mensaje del Evangelio.